

Die Sonne schien, die Vögel sangen und in Ponyville regte ein buntes Treiben. Applejack, Rainbow Dash und Pinkie Pie spielten Ball, während Twilight Sparkle, Rarity und Fluttershy sich sonnten und in den Schein ebender genossen.

Discord war gelangweilt.

„KB auf die Scheiße hier!“, sprach er.

„Scrub“ brüllte Angel

Keiner hörte ihn.

Weil Hasen nix zu sagen haben.

Nvm

Plötzlich starben alle

The end.

~~~

Es klingelte in der Detektei.

„Hier spricht Officer Käsekeks“, sprach Officer Käsekeks. „Handelt es sich um einen Notfall?“

„Ist da Officer Käsekeks?“, fragte der Anrufer.

„Er ist“, antwortete dieser.

„Das ist ein Notfall“, sprach die Stimme.

„Warum?“, fragte Officer Käsekeks und legte auf.

Doch da klopfte es.

„Herein!“, bat der Officer den Klopfer herein.

Herein trat der Klopfer: Durch den Türspalt traten zwei lange, dünne Beine gefolgt von zwei weiteren, etwas dünneren und ungleich kürzeren Beinen. Sie fielen zu Boden: Es waren nichts als vier Beine.

„Was geht hier vor?“, dachte der Officer bei sich, während er die Tür schloss, zum Hörer griff und auflegte. „Dem muss ich nachgehen. Hehe“, lachte er, „gehen.“

Er bekam eine SMS. „Ich hab kein Handy“, sagte er verblüfft und erkannte, dass es keine SMS war, sondern eine MMS. Aber auch das ging nicht. Er hatte kein Handy.

Erst jetzt sah er das Handy zu seinen Beinen und den Beinen. „Wessen Handy ist das?“

Der Officer musste die Antwort auf viele Fragen finden. An oberster Stelle stand die Frage, ob es ein Notfall war. „Wahrscheinlich“, sinnierte er. Schließlich lagen vier abgetrennte Beine auf seinem Teppich. Es war ein sehr schöner Teppich, sah man von den vier blutigen Stümpfen ab.

„Das ist ein schöner Teppich“, sagte er. Da waren auch Pfützen. Von Blut. „Woher kommt all das Blut? – Aha!“ Die Antwort war schnell gefunden. Er nahm die Beine in die Hand, um schnell die Beine in die Hand zu nehmen.

Beim näheren Betrachten der Beine fielen ihm zwei Dinge auf: Erstens, es handelte sich um Ponybeine. B, er hatte sehr viel Hunger. Nummer drei, es klingelte erneut.

Was er nicht wusste ... zumindest nicht sofort, denn er wusste es gleich darauf ... es war die Haustür, die klingelte. Er öffnete. Eine Haustür fiel herein.

„Die hab ich nicht bestellt!“, schrie er entsetzt. „Aaaaaah!“, schrie er, „aaaaaaaahhhhhh!“

„Aaahh“, schrie er weiterhin. Zwischen Tür und Angel starrte er auf die Uhr. „Schon halb vier. Feierabend.“

Er stieg in seinen Märtyrer.

Am nächsten Tag.

Officer Käsekeks war bereit für einen neuen Tag in der Detektei, die seinen Namen trug: Detektei Officer.

Als er in sein Büro trat, lagen immer noch die Beine auf dem schönen Teppich. Er versteckte sie in seinem Schrank. „Später, meine Süßen“, sagte er, indem er sie zum Abschied liebevoll streichelte. Seine Erektion verbergend, setzte er sich an seinen Schreibtisch.

Doch er starb.

Twistsplot

Es waren seine Beine und sein Vergangenheitsich, das anrief.

~~~

Fluttershy hatte nie Crystal Meth verstanden, weil er sehr nuschetle.

Crystal Meth wiederum verstand sie, weil es eine tolle Droge für coole Kids war, von der sie sehr high wurde. „Hehe“, lachten sie, „gehen.“